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Arroceros sevillanos esperan sembrar cien por cien de las
parcelas este año
  Noticias

Así lo ha explicado el director gerente de la Federación de Arroceros de Sevilla (FAS), Manuel Cano.

Los productores de arroz de Sevilla han anunciado que este año se van a sembrar las 36.600
hectáreas arroceras que tiene la región, en las que el 80 por ciento de la producción será variedad
Indica (largo) y el 20 por ciento restante, Japónica (redondo).

Así lo ha explicado el director gerente de la Federación de Arroceros de Sevilla (FAS), Manuel Cano,
durante un encuentro celebrado con la patronal europea de industrias fitosanitarias (ECPA, por sus
siglas en ingles) y con la Asociación Empresarial para la Protección de las Plantas (Aepla).

Cano ha subrayado que las buenas expectativas se deben a las abundantes lluvias que han aportado
caudal al río Guadalquivir, que rebaja la salinidad y favorece una mayor productividad en el cultivo
del arroz.

En cuanto a los precios, desde la FAS han explicado que "aún es pronto para hacer cálculos", pero
que confían en amortizar los costes de producción que están "en torno a los 20 céntimos de euro por
kilo de cultivo, cosechado y almacenado".
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